

LAS SUBSISTENCIAS

En el Colegio de Jesús-María

El caído

He visto una fotografía que es una página documental de la historia contemporánea.
Sobre un fondo triste se destaca la figura de un hombre abrumado por el pesar.
Su mirada extraviada acusa un estado de ánimo rayano en la locura.
Sus hombros se muestran como rendidos por el peso de una montaña de dolor.
Todo su figura recuerda la inmortal silueta del rey Lear, cuando abandonado por sus hijos, herido por la ingratitude, vago, como una sombra, por los páramos de lo que fué su reino, azotado por la lluvia, dominado por el resplandor de los relámpagos, según por su fiel bufón.
Esta moderna figura, que nos recuerda, en la expresión, la del rey Lear, es la del último Romano.
El ex zar Nicolás, he aquí un trágico personaje que hubiera dado a Shakespeare motivo para alguna de sus más sublimes creaciones.
Prisionero en Siberia, en la «Ciudad de la muerte»; transportado súbitamente desde la fastuosidad y el lujo de su palacio a una mísera vivienda que carece de los más precisos elementos para la vida; pobre, abandonado, vigilado por unos soldados, pesa los días de su prisión en la más horrible tristeza, abrumado por los recuerdos de su vida pasada. Frequentemente se asoma a la única ventana que da a la ciudad, sigue con la mirada a sus hijos cuando van de paseo, y furtivamente, se enlaja alguna lágrima.
Cuando ve que nadie le observa abate la cabeza, oculta el rostro entre las manos y se sume en profunda melancolía. Sus cabellos se han tornado blancos en pocos días.
Ha manifestado a sus íntimos que no siente la nostalgia del trono, que desearía retirarse a Crimea y vivir entre flores, olvidado, pero libre como el último ciudadano de una república.
¿Quién fué más poderoso que él en su tiempo?
Los pobres mujiks se arrojaban a su paso como ante algo sagrado, como ante un semidiós.
Hoy los habitantes de la «Ciudad de la muerte» no muestran ni hostilidad ni simpatía por el augusto prisionero. Cayó el dios, ante la indiferencia de todos, y los que antes le adoraban no se conmovieron hoy ante los escorbos de la caída grandiosa. Esta profunda ruina no ha causado compasión. ¿Y enseñanza?

Nuestro servicio en la frontera.

Discurso del canciller

Zurich.—El canciller alemán ha pronunciado un discurso ante el Comité, que ha constituido una declaración media entre el programa del Estado Mayor y el criterio del Gobierno.
En lo que concierne a Occidente dijo que el Gobierno se reservaba la libertad de acción para poder establecer.
En cuanto a Oriente, sostuvo el punto de vista de que en Brest Litovsk se hará saber a los rusos que deben considerar como un hecho cumplido la separación de Polonia, Rurandia y Lituania del resto de Rusia.
La revolución rusa.
Londres.—La guarnición rusa de Nadvostok se niega a reconocer ninguna autoridad dando el estado de completa anarquía.
Los extranjeros han adoptado medidas de protección para su vida e intereses.
Al frente.
Basilea.—Han marchado de Berlín al frente, Hindenburg y Ludendorff, después de conferenciar con el kaiser, con el canciller y con el ministro de la Guerra.

Neutralidad de Suecia

Estocolmo.—El rey ha abierto en el Reichstag un mensaje, expresando su deseo de seguir neutral.
El Gobierno se esforzará en mantener las relaciones amistosas con todos los Estados.
Contra Caillaux
París.—El grupo radical y el radical socialista de la Cámara han acordado pedir que la acción judicial se desarrolle respecto a la ley, descartando toda polémica en el asunto Caillaux.

Construcciones navales

Washington.—Se ha acordado que la reserva de 25.000 obreros destinados a astilleros, en caso de necesidad se llame para realizar el programa de construcciones navales.

Cero y van...

El Gremio de confiteros-pasteleiros de esta capital está, con justicia, alarmadísimo por el peligro que integra para la vida comercial de sus agremiados la grave noticia dada por la Prensa, de la terminación de la molinada del azúcar.
Sabemos que se han tomado graves acuerdos y expedido telegramas a otras capitales, solicitando el apoyo y mutua defensa para lograr la prohibición de la exportación del azúcar, que no sólo afecta a los intereses particulares de dicho Gremio, sino a las necesidades de la vida en general.
Por nuestra parte ofrecemos nuestro apoyo en defensa de una cosa que creemos justa, ya que afecta tan directamente a los medios y carestía de la vida de todas las clases sociales, hoy ya tan castigadas.

Sobre elecciones

Próxima fecha en que han de celebrarse las elecciones generales. Interesa dejar bien sentado que la orientación de la Comisión tradicionalista valenciana en la lucha con los elementos propios en la circunscripción y en algunos otros distritos de la provincia, aceptando la colaboración de las derechas, si es que la ofrecen, mediante las correspondientes y equitativas compensaciones.
No hay duda alguna de que los jaimistas valencianos, siempre leales, secundarán las órdenes de sus autoridades y se abstendrán de adquirir compromiso de ninguna clase hasta que la superioridad ordene lo que proceda.

Labor legitimista

La Margarita
Mañana, a las ocho, se celebrará en la parroquia de San Martín y altar de la Virgen de los Desamparados, la Misa y Comunion mensuales reglamentarias que costea esta Beneficencia Agrupación en sufragio de las sodas difuntas.
Asimismo se convoca a Junta directiva a las señoras que la componen y a las que se les ha designado nuevo cargo para tomar posesión.
Se encarece la puntual asistencia.—La presidenta.

Real orden interesante

Para los que quieren ser soldados de cueta
El digno capitán general de esta región, señor Tovar, recibió ayer una real orden circular del ministro de la Guerra, en la que, visto el descuido con que proceden los reclutas acogidos al capítulo XX de la ley de Reclutamiento, en lo que se refiere al abono de las cuotas, se dispone que en el año actual, ni en el sucesivo, se concedan prórrogas de ninguna clase para el pago de las cuotas militares, y los que deseen acogerse a los beneficios del citado capítulo de la ley realicen los pagos con toda puntualidad si no quieren verse privados de dichos beneficios.
Hora era ya de que se acabara con los abusos de las prórrogas, y el ministro de la Guerra merece un aplauso por su acertada disposición.

Olivos a la venta

Los hay de muchas variedades y de superior calidad en los viveros que posee Francisco Cortés Francés, situados en los extramuros de Cuarte. Para más detalles, dirigirse a dicho señor, calle de Náquera, número 4, Valencia, esquina a la de Zapateros. Horas de despacho, de 9 a 12.

La Casa del Pueblo

LO QUE DICE EL ALCALDE

El alcalde, al recibirnos ayer, nos hizo las siguientes manifestaciones:
«Había la Prensa de que no se fijan los precios de tasa en bandos, ni se hacen públicos en los mercados. Si diariamente hubiéramos hecho eso, la confusión habría sido notoria. De hoy a mañana quedarán fijados los restantes precios de tasa, y entonces se publicará un bando general con todos los precios.
También se habla de que en las tiendas de comestibles tampoco se hallan fijados los precios de venta. Precisamente ayer mismo hablamos de este asunto con los señores directores del Sindicato de comestibles. Hoy mismo quedará susinado este detalle.
Ya ha quedado hoy restablecido el abastecimiento en los mercados. Como se quejan muchos compradores de que no son atendidos por algunos guardas municipales, yo, que estoy satisfecho de su labor, pero no se puede evitar que haya una excepción, ruego a todos denuncien a aquel guardia que, lejos de defender los derechos del vecindario, ampare abusos.
Desde luego, el domingo saldremos para Madrid el gobernador y yo. Precisamente hoy mismo, el señor Sánchez Anido ha pedido al Gobierno la correspondiente autorización para trasladarse a la corte.»

TELEGRAMA OFICIAL

El ministro de Fomento ha dirigido al señor gobernador el siguiente telegrama:
«En contestación al telegrama de vuestro despacho, tengo el gusto de manifestarle que esta fecha se oficia por el Comité de Tráfico Marítimo al delegado regio de Suministros hulleros para que entre en el cargamento de carbón que lleva el vapor «Rius y Tafet», el cok de los metales, destinado a la Junta de Subsistencias de esa capital.»

LOS MERCADOS

Durante la mañana de ayer los mercados recobraron la animación ordinaria, por haber entrado a vender sus verduras todos los huertanos.
Incidentes hubo varios; pero, por fortuna, de escasa importancia.
En los puestos de patatas se formaron largas colas, que duraron toda la mañana, notándose la falta de este tubérculo, y los escasos puestos colocados para la venta, que obliga a los compradores a perder varias horas en espera de que les llegue el turno.
No podría subsanarse esto, ampliando el número de puestos?

LA INCAUTACION DEL GANADO

El administrador del arbitrio de Carnes, con el personal de inspectores, sigue realizando las operaciones de incautación de ganados.
Hasta ahora, el número de reses de que se ha incautado el Ayuntamiento ascendiendo a 809 carneros y 142 cerdos.

EL ARROZ

La Junta de Subsistencias dirigió ayer al presidente del Consejo de ministros un razonado Mensaje, demostrando la absoluta necesidad en que se ha visto de tasar el precio del arroz blanco, clase corriente, en 43 pesetas los 100 kilos, y el kilogramo en 45 céntimos, y prohibir en absoluto la exportación fuera de la provincia de Valencia.

LA SUSCRICION

Se recaudaron ayer las siguientes cantidades:
Colegio San José, Padres Jesuitas, 100 pesetas; Salvador Marques Mena, 100; Vicente Lleó, Mena, 100; León Aguiló Ortiz, 100; Francisco Ramón Giner, 300; Unión Alparagata Balcánica, 150; Hijo de M. Mateu, 750; Ramón Báguena Navarro, 1.000; Juan Ferrández Soriano, 222; Luis, S. A., 70; Viuda de Ramón Codoñer, 100; Sucesores de J. Ballart, 50; Edmundo Beutel, 500; Enrique Piedra, sucesor de Moret, 2040; Enrique Piedra, como particular, 100; Ferrer Hermanos, 100; Gremio Teljeros de Pueblo Nuevo del Mar, 100; Salvador Esparza, 300.
Arturo Velar Peralta, 30 pesetas; Vento y Tramoyeres, 200; Ramón Martí e hijos, 500; Pedro Díez, particular, 100; Agustín Trigo Merquina, 125; Carlos y Carme Oriol, 125; Josefa Jimeno Esteve, 50; M. Duato Sales, Sociedad en comandita, 250; Viuda Ramón Visar, 40; Román y Miguel, 500; Ricardo F. Gómez, 300; Señora viuda de Llano, 1.000; Señor marqués de Cisneros, 500; Juan González Manchego, 100; Tomás Correll, 100; Joaquín Blancó, 50; Igual y Pallardó, 300.
Fabricantes de conservas.—Don Guillermo Morris, en comandita, 130'35; señores Harker y Badá, 99'65; señores Domínguez hermanos y Trigo, 99'65; don Peregrin Monchof, 49'70; señora viuda de Vidal Roques, 49'70; señores Martí y Muñoz, 39'65; don Pedro Díez, 39'65. Total, 517'35 pesetas.
Gremio de camarlería fina al por menor.—Señores Sanz, Maset y Poyo, 79'20 pesetas; don José Armani, 79'20; don Luis Tintero (calle San Vicente), 79'20; don Abdon Iñiguez, 79'20; don Antonio Torres, 79'20; don Joaquín Comis, 79'20; don José García Pastor, 79'20; don Salvador Gamborino, 79'20; don Constantino Quintas, 79'20; don Francisco Felín, 79'20; don Luis Tintero (calle San Fernando), 79'20; don Vicente Giner, 79'20; don José María Gallifa, 25. Total, 975'40 pesetas.
Relación de las personas que componen el Gremio de relojeros.—Don Mariano Pérez Romeu, 20 pesetas; don Juan Lorens Cufí, 20; don Luis Báguena Guix, 20; don Juan Jiménez Darós, 20; don Joaquín Mora, 19; don Roberto Armengol, 18; don Antonio Cardena (Crol), 18; don Antonio Herrero, 18; don Filiberto León, 18; don José Torroja, 18; don Salvador Real, 16; don José Alcañiz, 15; don José Caldich, 10. Total, 228 pesetas.

La Casa del Pueblo

A la reunión que para anoche convocó el Comité de la Casa del Pueblo a los delegados de todos los Centros de Sociedades obreras y de Sociedades que no pertenecen a ningún Centro, «para tratar de la constitución del Comité pro-subsistencias», acudió una representación de la Casa de los Obreros de San Vicente Ferrer, que se creían llamados por aquel Comité, según se desprende de la redacción de la convocatoria; pero en la asamblea de anoche, los delegados reunidos acordaron no admitir la representación de la Casa de los Obreros, fundándose en pre-textos pueriles, pero en realidad por la significación católica y de orden de los asociados en la Casa de los Obreros.
Los representantes de esta entidad trataron de hacerles ver que no había motivo para esta exclusión, por cuanto se llamaba a todas las Sociedades no inscritas en la Casa del Pueblo, y es que una Sociedad exclusivamente obrera, que tiene además probado en muchas ocasiones que sabe defender, como lo pueden hacer la Casa del Pueblo y las otras Sociedades allí representadas, las reivindicaciones y los derechos del proletariado; pero los reunidos no se avinieron a razones, y la mayoría de los representantes se pronunció por la no admisión de la representación obrera de la Casa de los Obreros. Entonces ésta hizo constar su protesta y se retiró.
La que antecede son las referencias que de este incidente de la reunión de anoche tenemos. Ahora esperemos a que la Casa de los Obreros haga pública su protesta por este lamentable hecho de intranquienencia, que tan sólo al Comité de la Casa del Pueblo ha de perjudicar.

EN ALICHA

El presidente de la Sociedad de Trabajadores del campo, Bautista Paficos, ha publicado la siguiente convocatoria:
«Alicha: La Sociedad de Trabajadores del campo y oficios varios, en unión de todas las entidades obreras, invita al vecindario en general para que concurra el próximo domingo 20 del actual, a las once de la mañana, a la manifestación para demandar de los Poderes públicos el abastecimiento de los artículos de primera necesidad, vagones para el transporte de la naranja, pan y trabajo, cuya manifestación se reunirá en la plaza de Emilio Castelar con todas las Sociedades y sus respectivas banderas. También se adherirá a dicho acto el Ayuntamiento, y recorrerá las principales calles de esta ciudad.»

EN EL MATADERO

Ayer se sacrificaron 345 carneros, con un peso de 5.872 kilogramos, y 33 cerdos, equivalentes a 4.888 kilogramos.

Junta provincial de Subsistencias

Cuando anoche terminó su labor la Junta provincial de Subsistencias, y nos recibió el señor gobernador, nos dijo que la Junta había tratado en primer lugar de los asuntos de que han de tratar él y el alcalde con el Gobierno y con el comisario general de Subsistencias, y que en vista de que el jefe del Gobierno, con quien ayer habló por teléfono el gobernador, había señalado el lunes para recibirle, marcharía a Madrid mañana domingo, en el correo.
Después fueron tasados los desperdicios del arroz, en la siguiente forma: CILINDRO, A 18 PESETAS LOS 100 KILOS; MORRET, A 21 PESETAS LOS 100 KILOS; Y MEDIANOS, A 35 PESETAS LOS 100 KILOS.
Acto seguido compareció una comisión de almaceneros de habichuelas a exponer a la Junta que este artículo sólo había sido tasado para ser vendido al muelle, y deseaban que se tasaran las ventas al por mayor.
La Junta, percatada de la razón de los almaceneros, deliberó sobre ello, previniendo a los interesados, y acordó tasar las habichuelas en 62 PESETAS LOS 100 KILOS.
Una comisión de almaceneros de paja de la llamada de fujo, para fiens-s, presentó un escrito relacionado con los precios de este artículo; pero la Junta, en vista de lo avanzado de la hora, acordó dejarlo sobre la mesa, para ocuparse de este asunto en la sesión de esta noche.

EL GREMIO DE HORNEROS

A la Junta de Subsistencias ha dirigido el Gremio de horneros el escrito que a continuación publicamos:
«Excelentísimo señor: En distintas ocasiones ha debido ocurrir este Gremio ante esa Junta de Subsistencias que vuestro tan dignamente preside, con el fin de regularizar su situación ante la anomalía que atravesamos.
En todo momento hemos dado pruebas de abnegación, pues conociendo las necesidades del pueblo, del cual formamos parte, y sabiendo que el problema de mayor interés es el que se refiere al artículo pan, que nosotros elaboramos, hemos redactado nuestros medios de vida en tales proporciones, que muy bien podemos afirmar, sin temor a ser desmentidos, que Valencia es una de las capitales de España donde más barato se vende el pan, aun

La Casa del Pueblo

contando con las ciudades que, por estar enclavadas en los focos de producción del trigo, tienen en su favor ventajas manifiestas.
Nosotros sabemos que la resolución de tan magno problema no está en las manos de esa dignísima Junta, que con tanto celo trabaja en pro del abaratamiento de las subsistencias, como tampoco ignoramos que las circunstancias actuales no permiten la elevación del precio de este importante artículo; pero lo que sí entendemos es que, teniendo en cuenta estas razones, debe evitarse el encarecimiento de las primeras materias, pues de lo contrario, nos veremos obligados, contra nuestra voluntad, a cesar en el trabajo, por falta de medios para seguir ejerciendo esta industria.
En primer lugar debemos hacer presente que, al fijar los actuales precios del pan, se tuvo como base el acuerdo de esa Junta, que tasaba los precios de las harinas en 55, 56 y 57 pesetas los 100 kilos, según clase. Este acuerdo fué burlado desde un principio por la casi totalidad de los harineros, que, siguiendo un procedimiento tortuoso, empleado desde hace mucho tiempo, elaboran harinas a mayores precios, dándose el título de especiales, y dejando reducidas a la más ínfima calidad las que venden al precio de tasa. Pero es que en la actualidad ni aun eso subsiste, pues los precios han sido elevados en dos pesetas los 100 kilogramos, sin someter este aumento a la sanción de esa Junta, y cuando esto se ha comprobado, en virtud de denuncias formuladas por nosotros, vemos con asombro que siguen vendiéndonos las harinas dos pesetas más caras que el precio de tasa, sin que hasta la fecha se haya tomado ningún acuerdo sobre el particular.
Rogamos a esa dignísima Junta se sirva hacer cumplir el acuerdo vigente, y que las harinas se nos vendan al precio de tasa, o sea a 55, 56 y 57 pesetas los 100 kilogramos, para que nosotros podamos cumplir también con el acuerdo de vender el pan a los precios actuales.
Existe también otro problema que ha venido a agravar nuestra situación en términos alarmantes: es el encarecimiento de la leña, cuyo precio ha sufrido un aumento tan extraordinario, que si la calefacción de un hogar costaba hace algunos meses de 4 a 5 pesetas diarias, en la actualidad nos cuesta de 12 a 15 pesetas, término medio.
Este aumento, en una industria pobre como la nuestra, no puede soportarse por mucho tiempo, por lo cual rogamos a esa dignísima Junta se sirva tomar con la urgencia que el caso requiere aquellos acuerdos que tiendan a solucionar este asunto del modo más rápido y eficaz, bien implantando la tasa de este artículo, o dictando aquellas medidas que se estimen convenientes para reducir los precios en forma que podamos trabajar.
Confiamos en que esa dignísima Junta, teniendo en cuenta la justicia de las peticiones formuladas, se servirá atendernos rogándole la mayor urgencia en la resolución de estos asuntos, pues nuestra situación, por los motivos indicados, es realmente insostenible.»
Desde Silla
CARTA ABIERTA
A LA JUNTA DE SUBSISTENCIAS
Señor director del DIARIO DE VALENCIA. Muy señor mío y de mi consideración: Mis distinguidos: Ruego encarecidamente la inserción en su ilustrado periódico de las siguiente carta, por lo que le será sumamente agradecido este su atento seguro servidor q. b. s. m. s.
Señor presidente de la Junta provincial de Subsistencias. Muy señor mío: Al leer esta mañana los periódicos matutinos de la capital valencina, he observado con gran extrañeza la irregularidad manifiesta, producto de la incuria que predomina en esa entidad que usted preside, en cuanto a la tasación de precios de los géneros que contienen subsistencias alimenticias, y muy singularmente los conocimientos a la producción agrícola, tan abundante y desabastada por todos.
En primer término hemos de hacer constar que la mencionada Junta, al llevar a efecto la referida tasación, se halla en completo desconocimiento de su deber, o lo que es peor todavía, provista de un espíritu leonino, que siempre habrá de resultar injusto e inmoral a todas luces.
Nos encontramos en vísperas de la siembra de patatas primerizas, y seguramente vamos a obtener un tremendo fracaso en este cultivo, por la sencilla razón de que los labradores, teniendo en cuenta el precio exorbitante de los abonos, y como quiera que este tubérculo lo requiere en gran cantidad, y además la maldicia que sobre esta sufrida clase pesa, precisamente han de abandonar esta producción, dedicando sus tierras a otras más ligeras y de menos exposición y coste, y que tendrán insignificancia en alimentación humana, y con esto habremos conseguido que para el próximo año se presente más agudo el problema que se debate.
Y ahora vamos a tratar del arroz: Es ésta una gramínea que su planta, para su desarrollo y rendimiento, requiere un cultivo esmeradísimo y que las tierras destinadas al efecto se abonen con precisión en la forma siguiente:
Cantidad de abonos, clase y su precio:
Sulfato de amoníaco, 50 kilogramos por fanegada, equivalentes a 110 pesetas.
Superfosfato de hueso, 50 kilogramos por fanegada, equivalentes a 11 pesetas.
Plantel, 75 veces por fanegada, 11 pesetas.
Plantar, 150 jornales por fanegada, 10 pesetas.
Limpieza de la tierra durante el cultivo, por fanegada, 12 pesetas.

Preparación de las tierras, en seco y en agua, 8 pesetas.

Recoleccion por fanegada, 20 pesetas.
Arrendamiento por fanegada, 35 pesetas.
Imprevistos, por fanegada, 5 pesetas.
Suma total de gastos, 222 pesetas.
Producción, término medio, por fanegada, 550 kilogramos, que vendido a precio de tasa, o sea a 30 pesetas los 100 kilogramos, en cáscara, equivalen a 165 pesetas, existiendo un déficit de CINCUENTA Y SIETE pesetas.
Pueden los señores que componen la susodicha Junta de Subsistencias hacerse cargo de su proceder, llevado a cabo en su última jornada, que de prosperar representa el desquiciamiento de nuestra agricultura, y en su consecuencia, la miseria y ruina de las Riberas del Júcar.
Fernando Serna.

Silla 18 Enero 1918.

Conflicto de subsistencias

CORUÑA

Los ánimos están excitadísimo por la carestía de subsistencias.
Las medidas de las autoridades han sido ineficaces ante el proceder de los acaparadores.
Uno de ellos tenía depositadas en el muelle, para embarcar, 200 toneladas de diversos comestibles.
Las mujeres se llevaron a sus casas parte de estas mercancías, sin que los agentes de la autoridad lo pudieran evitar.
El perjudicado ha acudido al Juzgado en queja.
El Gobierno y el alcalde reciben diariamente denuncias de almacenes clandestinos en que se guardan grandes cantidades de artículos alimenticios.
Se trata de crear Juntas de Defensa vecinales.
Numeroso público ha presenciado impasible cómo las mujeres se llevaban las patatas y habichuelas del acaparador Arias Lombardoso.
Las mujeres se amotinaron y recorrieron las calles dando gritos.
Arrojaron al mar cuantías mercancías hallaron en los depósitos del muelle.
La fuerza pública evitó que se asaltaran otros depósitos.
Numeroso grupo estuvo en el muelle para impedir la facturación de aves y de trigo 25 sacos de trigo del acaparador Robesado, 10 sacos de garbanos de otro. La benemérita montada patrulla por calles y muelle y custodia los almacenes.
También patrullan los soldados por las calles.
Hasta ahora no hay que registrar degracias.

Huelga de estibadores

Cádiz.—Se han declarado en huelga los estibadores de la compañía de Píñillos, por haber sido despedido uno de los obreros.
El gobernador ha practicado gestiones, que han dado por resultado la solución satisfactoria de la huelga.
No habrá gas
Cádiz.—Se anuncia la suspensión del fluido de gas, que ocasionará un grave conflicto a la industria.
BARCELONA
Barcelona.—Esta mañana, un grupo de mujeres se ha dedicado, en el mercado de la Boquería, a arrebatar de las manos de las muchachas de servicio las cosas con los artículos adquiridos.
Ha acudido la fuerza de Seguridad, que ha practicado algunas detenciones.
En el mercado de San Antonio también han ocurrido algunos incidentes.
No se trabaja en muchas fábricas de la barriada de San Andrés.
Los grupos de obreros y operarias circulan por las calles, guardando una actitud correcta.
En estos momentos se celebra un mitin de mujeres en la Casa del Pueblo.
El presidente de la Cámara de la Propiedad ha visitado al gobernador civil para comunicarle que se rebajara en un 20 por 100 el alquiler de las viviendas ocupadas por los obreros.

Vida política

Naranja y carbón

Ha quedado firmado el convenio con los naveros, en virtud del cual se comprometen a exportar naranja a Inglaterra al flete de 30 pesetas toneladas, en lugar de 40 y 50 pesetas que venían cobrando. Asimismo se comprometen a importar carbón del Reino Unido a 200 pesetas tonelada, en lugar de 400 que llegaron a cobrarse en algunos casos.

El día en los Ministerios

GOBERNACION
El ministro de la Gobernación nos ha facilitado las siguientes noticias de provincias:
En Barcelona nada de particular ocurre.
Segue la rebaja de las subsistencias.
Se han adoptado medidas encaminadas a evitar que los vagones permanezcan muchos días cargados en la estación entorpeciendo el tráfico.
En Málaga mejora la situación.
Algunos grupos de obreros han intentado coaccionar, practicando la policía algunas detenciones.
En Salamanca el tren de mercancías número 152 alcanzó a otro tren, destruyéndole el furgón de cola y otros vagones, sin desgracias.
En Zaragoza, Rafael Regalado, al ser detenido, la emprendió a tiros con los guardias, hiriendo gravemente a Eduardo Pérez.
GRACIA Y JUSTICIA
El señor Fernández Prida ha dicho que no se ha tratado aún de la reclamación de los notarios.
Se trata de una pequeña concesión.

Sucesos

Ladrón sacrilego
Ayer al mediodía fué detenido por los guardias municipales números 216 y 225, en la plaza de la Virgen, un sujeto llamado Modesto Castell Castells, de 25 años, domiciliado en la calle de la Corretería, número 7, 2.º, que pocos momentos antes había robado de la Catedral dos grandes crucifijos de bronce.

Agresión
Al salir anoche del pueblo de Catarroja, para ir al arrabal, un labrador llamado Miguel Bon Puchol, de 43 años, casado, fué detenido por un tal Francisco Muñoz, licenciado de presidio, que quiso obligarle a que no saliera del pueblo.

Gacetillas

Mañana, a las once, se reunirá en junta la Asociación de los Buenos Libros para dar cuenta a las comisiones de Hacienda, Cárcel, Hospitales, Impresos y Propaganda de su constitución, como también del vasto plan que piensan acometer para que de como resultados los admirables frutos católico-sociales que piensan cosechar.

Mañana, a las once, se reunirá en junta la Asociación de los Buenos Libros para dar cuenta a las comisiones de Hacienda, Cárcel, Hospitales, Impresos y Propaganda de su constitución, como también del vasto plan que piensan acometer para que de como resultados los admirables frutos católico-sociales que piensan cosechar.

La casa Pellicer y Compañía ofrece su nuevo domicilio, plaza de Luis Vives, número 1, 1.º. Esta panadería y pastelería, con el solo objeto de atender mejor a su inmensa clientela ha trasladado de local, puede ofrecerse un gran surtido en telas para vestidos y gabanes de caballero. Confección esmeradísima y precios muy ventajosos.

PRÓRROGA. Venta de ROLLOS-MÚSICA. Americanos, 88 notas, nuevos, a prueba, a cinco pesetas.
"ANGELUS", Pintor Sorolla, núm. 27
El doctor Merlo ha trasladado su clínica de enfermedades de la mujer, electroterapia y rayos X, a la plaza de la Reina, 5 y 6, y San Vicente, 1 y 3.

Se encarece la puntual asistencia.

Mañana a las seis y media celebrará el Centro Hijos de Madrid su acostumbrada reunión, a la que quedan invitados los señores socios y familias.

Por ser del mayor interés para los fabricantes de conservas vegetales y animales, llamamos la atención de los mismos sobre el aviso de la Comisaría de Abastecimientos que inserta la "Gaceta" del 17 del actual, en virtud del cual antes del 25 del corriente deben dirigirse a dicha Comisaría, los que no lo hubieran ya hecho, las solicitudes para tener derecho al reparto de la hoja de lata que venga de Inglaterra y de los Estados Unidos, de la autorización de estos países, debiendo acompañar a la solicitud el recibo corriente de la contribución industrial que les acredite como tales fabricantes de conservas vegetales o animales.

Riquísimo alimento, poderoso tónico, nutritivo y digestivo, el Extracto de Malta del doctor Greus. Frasco grande 3'50 pesetas, y pequeño, 2 pesetas. Farmacia frente calle de Zaragoza.

La los se cura con los caramelos de la Fe. Caja, 0'80. Venta en farmacias y en la de Pastor Domingo, San Vicente, 177.

En cumplimiento de lo acordado por la Diputación, se ha constituido la comisión que ha de entender en todo lo referente a la reforma en el funcionamiento de los establecimientos benéficos provinciales, para la que fué elegido presidente el señor Benrosa.

Hoy sábado, a las doce de la mañana, tendrá lugar ante el notario señor Puigcerver, y en las oficinas de la Junta Provincial de Beneficencia, el sorteo de la lotería que concede la fundación testamentaria de la duquesa de Almodóvar, entre las huérfanas pobres que han presentado la documentación conforme se previno en el correspondiente edicto que publicamos a primeros del pasado Diciembre.

ASMA, CATARROS Y TOS rebeldes -curan con el BALSAMOL SELMA, expectorante antiséptico y balsámico. Botica Santa Catalina, Vitud de Costas.

ELIXIR DOCTOR CUESTA.—ENFERMEDADES DEL ESTOMAGO, PROBADO.

Movimiento bursátil comercial y agrícola

Plaza de abastos
FRUTAS.—Peras Roma, de 30 a 80 centimos el kilo.

Manzanas, de 25 a 45 céntimos.
Mandarinas, de 10 a 16 céntimos.
Naranjas imperiales, de 15 a 18 céntimos.
Naranjas comunes, de 5 a 6 céntimos.
Uva jijona, de 40 a 100 céntimos.
Hortalizas.—Tomates, de 40 a 50 céntimos.
Habas, de 60 a 65 céntimos.
Moniatos, de 12 a 14 céntimos.
Cebollas, de 4 a 5 céntimos.

Bursátiles
Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza correspondiente al día 18 de Enero de 1919.

Valores locales
Oblig. 5% a emisión 6% y 8%. Anshches 00'00.
Oblig. 5% a emisión 7%. 100'00.
Oblig. 5% a emisión 9%. Cabañal, 00'00.
Oblig. 4% a emisión 10%. por Resultas, 71'50 o.

Madrid, 18
4 por 100 interior. 76'80
4 por 100 interior fin mes. . . . 00'00
4 por 100 interior fin próximo. . 00'00
5 por 100 amortizable. 96'00
5 por 100 amortizable. 89'00
Banco de España. 51'00
Tabacaleras. 244'00
4 por 100 exterior. 86'50
Franco. 72'50
Libras. 19'70
Azucarera, 98'50, 41'75, 60'00.
Cédulas hipotecarias. 89'00

Centro Escolar y Mercantil Conferencias literarias

Todavía nos parece oír la clara y sonora voz del reverendo Padre Estru, cuando antes de ayer, desde el estrado, dirigió la palabra a su selecto auditorio, en el Centro Escolar y Mercantil; todavía nos zumba en el oído, más bien, el análisis y descripción de una página inmortal de Fray Luis de Granada. Cuando aún libando tan exquisito manjar, surgía la voz timbrada del reverendo Padre Rafael de Novellé, que, como ángel, venía a recordar a nuestra imaginación, con el fin, sin duda, de que no se nos olvidase que existía un arte... el bello arte de la literatura.

Presentó al orador don Vicente Vialta, vicesecretario de la Academia, con frases elocuentes, dada la cultura del digno académico.
Acto seguido tomó la palabra el Padre Novellé (presidente honorario de la Academia), que nos habló de la «Influencia del espiritualismo cristiano en la literatura», afirmando que el arte bello por excelencia sufrió su gran reforma al cambiar de religión, siendo la prueba más evidente las obras «Paraíso perdido», por Milton, y «Jerusalén libertada», por Tasso, siendo Jesucristo en la literatura, como el sol que precede a la noche, en cuyo caso Jesucristo fué el renovador de la literatura, el que dió nueva vida al hombre, al corazón, al alma. El orador, al terminar su bello discurso, fué efusivamente felicitado y aplaudido por su selecto auditorio.

El salón se hallaba completamente lleno, no faltando el género femenino, que en su selección fué a oír la interesante conferencia del Padre Novellé.
La presidencia estaba ocupada por don Luis Gestoso, teniendo a su derecha al reverendo Padre Rafael de Novellé, don Rafael Drey y don Alberto Grajera. A la izquierda, Fray José María Casullá, don Joaquín Guimerá y el declaradísimo don Juan José Burgos Rosell.
Mañana disertará don Eduardo López Chavarrri, sobre «Las canciones populares, en su adaptación a la música».
La sesión dará principio, como de ordinario, a las siete en punto de la tarde.

Alicante

El vapor "Comercio", aboradado.—Candidato a diputado.—Asamblea de alcaldes en Denia.—La falta de yute.—Consumo de arroz.

Esta mañana arribó al puerto el vapor español "Comercio".
En la ruta de Valencia a Alicante sufrió una colisión con otro vapor desconocido que llevaba las luces apagadas. El "Comercio" resultó con averías en el botafón, siguiendo el otro ignorado mercante su viaje.

Los mauristas alicantinos tienen ya casi en firme acordado presentar en las próximas elecciones al candidato don Antonio Martínez Torrejón, jefe del partido.
Luchará por la capital.

Para el próximo domingo está convocada en Denia una magna asamblea para tratar y tomar medidas que atenuen el malestar de aquella región.
Asistirán todos los alcaldes de la comarca y han sido invitados al acto el conde de Romanones, Jorro Miranda, Maura (don Miguel) y Raventos.

Se te viene en Eliche que por la escasez de yute en ciertos puntos las fábricas de algarbata. Ello daría lugar a que más de cuatro mil obreros quedarán sin trabajo.
De Alcoy ha venido una nutrida comisión con ánimo de gestionar de la Junta de Subsistencias medidas resolutivas de los graves problemas allí planteados por la carestía de los artículos alimenticios.

Cuentan que esta mañana un individuo, poseedor de 50 kilos de carbón, carecía de dinero para adquirir artículos alimenticios, y como medio para arbitrarlo y evitarse un posible decomiso del combustible, acudió al Monte de Piedad, donde le negaron la adquisición.

El remedio más eficaz de los congojios hasta hoy para curar las purgaciones, llagas blancas, trinitaciones, gota de mar, etc., es la infusión de Valeriana Palacios, Bajada de San Francisco, 24, Valencia.

Las lámparas SAC de filamento espiral. Lámparas SAC de filamento estirado. Lámparas SAC de medio wattio.
Grandes cantidades en almacén
Sociedad Anónima GRAS, San Martín, núm. 1

Mitín regionalista en Castellón

Los republicanos coartan la libertad de la tribuna.—Escandaloso absolutismo.—Se suspende el acto.—Censuras al gobernador.

(POR TELEGRAMO)
Castellón, 18.
En el teatro Principal se ha celebrado el mitín regionalista.

El teatro estaba llenísimo de público. En los palcos y butacas había muchas señoras.

Presentó a los oradores don Francisco Arinente, de la Juventud Regionalista de Castellón, que pronunció el discurso en valenciano.

Empieza el escándalo
Apenas iniciado el discurso, parte del público, entre el que se ven elementos republicanos, pide que el orador hable en castellano.

El orador continúa su discurso y dice que no había el castellano porque no lo sabe.

Arrecha el escándalo
Es imposible oír al orador por el formidable escándalo que los amantes de la libertad producen.

Se oyen vivas a Valencia y a España. La mayor parte de los asistentes al acto reclaman el derecho de la tribuna, pero los republicanos lo niegan.

Se levantó a hablar el señor Bonill y Matas, quien intentó pronunciar su discurso, pero es imposible oírle, por el escandaloso, que adquiere proporciones extraordinarias.

Se suspende el acto
El señor Abadal, que presidía, en vista de que los oradores no podían expresarse, suspendió el mitín.

El teatro estallaron formidables aplausos, confundidos con gritos de "Viva Lerroux!" y "¡Abajo los traidores!" y mueras a los oradores catalanes.

En un palco que ocupaba el Ateneo Radical apareció un cartel, que decía: "¡Traidores!"
Parte del público aplaudió, y otros protestaron contra la aparición del cartel.

El jefe de los republicanos, señor Gasset, condecorado con los organizadores y el consejo que facilitaron entradas a los republicanos, única manera de evitar acontecimientos desagradables, garantizando al propio tiempo que no se alteraría el orden.

Los organizadores ante las manifestaciones de jefe de los republicanos, le entregaron las localidades que pidió, desde las cuales partió el vergonzoso escándalo.

Censuras al gobernador
La opinión sensata censura al gobernador por no haber tomado medidas de precaución, a pesar de que era público lo que intentaban hacer los republicanos.

Las autoridades de la comarca de Castellón, a excepción de don Antonio Martínez Torrejón, jefe del partido, se retiraron a las once y media de la tarde.

Visitas de desagravio
Los catalanes han recibido numerosas visitas de desagravio por lo ocurrido en el teatro.

Los catalanes se muestran satisfechos de los castellanenses, exceptuando a los republicanos, contra quienes abrigan el propósito de combatir de manera eficaz.

A Valencia
Los expedicionarios marcharán en el rápido de mañana a Valencia.

Al cerrar
(CORRESPONSAL)
Madrid, 19.
Cádiz.—Ha llegado el vapor "Coruña Nueva", con los naufragos del vapor norteamericano "Actión".

Los emigrantes
En el vapor "Infanta Isabel" marchan muchos emigrantes que han venido con el agente reclutador.

Huelga general en Málaga
Málaga.—Continúa la huelga general pacífica de protesta contra el gobernador.

En el mercado de hoy la carne. La pila de anoche contra el gobernador adquirió mayor importancia.

En el barrio del Perchel, la benemérita disolvió una manifestación. (La censura interviene).

En la frutería de la calle de Montalbán, cercana al lugar de los sucesos, murió repentinamente el dueño, Juan Rosado, por la impresión que le causó el oír los toques de atención de la guardia civil.

El "Monserrat"

Málaga.—El trasatlántico "Monserrat" zarpará sólo con viajeros, por no haber podido cargar como consecuencia de la huelga.

Los demas buques mercantes tampoco pueden cargar. Los tranvías circulan custodiados por parejas de la benemérita.

En los barrios de Capuchinos y Victoria, imitando a los otros, han colocado también en los balcones colgaduras negras.

En el Hospital civil, a causa de haberse presentado la gangrena le ha sido amputado un brazo a Francisco García Marqués, dependiente de comercio, herido en los sucesos de la plaza de la Constitución.

Extensión de fe notarial
El ministro de Gracia y Justicia ha manifestado que carece de fundamento la protesta que se haga respecto a la modificación que se introducirá para ampliar el número de notarios que pueden intervenir en las próximas elecciones, pues nada se ha acordado todavía.

Acuartelamiento
Se decía que las tropas de la guarnición de Madrid están acuarteladas para salir a provincias si fuese necesario, con motivo del conflicto de las subsistencias.

Huelgas de telefonistas
Lisboa.—Sigue la huelga de los empleados en telefonos.

Verifican registros domiciliarios. Este regresará mañana.

Las subsistencias en Castellón
Castellón.—El alcalde de Oropesa, por indicación del gobernador, se ha incautado de 351 toneladas de carbón vegetal, que se trabaja de exportar esta mañana.

Llega el embajador
Londres.—Ha llegado a esta capital el embajador inglés en San Petersburgo.

Los trenes llevan tropas ucranianas. Estocolmo.—Dicen de Ucrania, que los maximalistas vuelan las vías ferreas y los puentes.

En Alemania todo se aprovecha
Londres.—La Prensa inglesa describe la movilización de los papeles alemanes para recoger el suelo papeles, tapones y desperdicios de todo género.

Los tripulantes se ahogaron
Londres.—En la noche del día 12, dos destroyers ingleses se estrellaron contra la costa.

El servicio militar inglés
Londres.—La Cámara de los comunes ha ampliado los poderes del Gobierno para tomar acuerdos respecto al servicio militar.

El conflicto de las subsistencias
Coruña.—Las mujeres se han amotinado y se han dirigido a casa del acaparador de huevos, aves y legumbres Andrés Conchado.

Las amotinadas pretendieron asaltar las cooperativas civil y militar, impidiéndolo la guardia civil.

Una gran partida de jabón desembarcado, fué copada por las amotinadas. Estas causaron a dichos acaparadores grandes pérdidas.

El orden no se ha alterado. Estas se limitó a recomendar prudencia.

Las amotinadas pretendieron asaltar las cooperativas civil y militar, impidiéndolo la guardia civil.

Una gran partida de jabón desembarcado, fué copada por las amotinadas. Estas causaron a dichos acaparadores grandes pérdidas.

El orden no se ha alterado. Estas se limitó a recomendar prudencia.

El crecimiento de ríos
Koenigs wusterhausen.—El Rhin y sus afluentes han crecido.

En Colonia lleva cuatro metros sobre el nivel ordinario. A causa del deshielo y abundantes lluvias de los días últimos han crecido los ríos de la comarca del Kherser.

Falta carbón
Londres.—Dicen de San Petersburgo al "Daily News" que la vida se hace allí muy difícil por la falta de carbón.

El archiduque Eugenio
Berona.—Se dice que el archiduque Eugenio ha dimitido la jefatura de las tropas austriacas.

El mercado de Madrid
En la plaza de abastos de Madrid se han colizado hoy los artículos procedentes de Valencia a los precios que siguen:

LA EPOCA

Este periódico, comentando un artículo del marqués de Santillana, publicado en "A B C", exclamando a la unión de los monárquicos en las elecciones, afirma que los conservadores que siguen al señor Dato estarán siempre dispuestos a cerrar el camino a la revolución.

Además que carecen de fe en el resultado de las próximas elecciones, pues se ven claramente los manejos de los partidos, levantan la división a los districts con peligro de dar la victoria a los revolucionarios.

LA CORRESPONDENCIA MILITAR
Tratando igualmente de las elecciones, dice que las palabras del marqués de Santillana deben conocerlas todos los patriotas amantes del orden.

Además que quien se llame monárquico y no sume su fuerza en favor del trono es un traidor.

El proceso Caillaux
Paris.—Se ha facilitado una nota que dice que en vista de cuanto se dice respecto al proceso Caillaux, Clemenceau se ve obligado a publicar los documentos remitidos por el juez.

Los obreros no acudirán
Londres.—La policía se ha incautado en el domicilio del partido socialista de un Manifiesto titulado: "No acudirán los obreros al llamamiento que les hacen."

Manifestación
Londres.—Dicen de San Petersburgo que se prepara una gran manifestación en favor de la asamblea que se reúne hoy.

Parte oficial italiano
Caltano.—Actividad de patrullas en todo el frente. Canoneamos Capriles y Barrete. El enemigo nos cañonea Montello.

Parte oficial alemán
Nauen.—Noche. No hay nada nuevo en los frentes de batalla.

Parte oficial francés
Paris.—Noche. Dispersamos los destacamentos alemanes que intentaron abordar nuestras líneas al Oeste del Oise.

Parte oficial inglés
Londres.—Noche. Hay cañoneo en Lens e Ipres.

Segunda edición
Región
BENAGUACIL.
La fiesta de San Antonio.—Se ha celebrado con extraordinaria solemnidad la fiesta de San Antonio, en la que el clavario mayor, nuestro muy querido amigo y excelente correligionario don Antonio Benlooh ha demostrado una vez más el entusiasmo y el buen gusto que le caracterizan cuando se trata de llevar a cabo actos de indole tan piadosos.

Grande en extremo es el malestar existente, con motivo de la carestía que han alcanzado las subsistencias; pero tenemos la completa seguridad de que, pueblo por pueblo, como en Benaguacil, será muy difícil lo sea. Como son tantísimos los jornaleros que dependen de sus brazos, y trabajos no hay, y la cebolla no da ni la quinta parte del valor que debería dar, en relación a como se vende en el extranjero, es muy poco lo que la gente tiene para comer y las necesidades aumentan de día en día.

Con la implantación de la recién creada Estación de correos se nos ha quitado el buzoneo de la plaza y se ha puesto en unos de las extremidades del pueblo. De modo que ahora dos terceras partes y media del pueblo, si quieren echar una carta al correo se verán en la precisión de ir de una parte a otra del mismo.—El corresponsal.

Publicaciones
Hemos recibido el número 688 de la "Crónica Médica", revista quincenal de medicina y cirugía, que dirige el catedrático de esta Facultad, doctor don Manuel Candela. Contiene el número un interesante sumario.

Hemos recibido un ejemplar del "Boletín" que la Sociedad Beneficencia Mercantil y Unión pública, es el que entre otros trabajos literarios y de actuación social, inserta el discurso pronunciado por el culto y distinguido comandante de fantería, don Rafael Duyos, en la fiesta de la Enseñanza, celebrada por esta entidad en el teatro Apolo, con motivo del reparto de premios a los alumnos de la escuela de Comercio.

Diario religioso

SANTORAL
DE HOY. Santos Mario y compañeros mártires; Canuto, rey de Dinamarca; Ponciano y Germana, mártires, y Enrique, Obispo.
El oficio y la Misa son de Santa María...

En San Juan del Hospital, al anochecer, ejercicio de la Venerable Orden Tercera de la Merced.
AL CORAZON DE MARIA. Mens. Continúa en la Iglesia de la Compañía, a las ocho de la mañana.

Padre Domingo, procesión del Santísimo, reserva e imposición de escapularios.
La Venerable Orden Tercera de San Francisco de Asís celebrará su ejercicio mensual en la Iglesia de San Lorenzo...

Finalmente, el diputado catalán don Alberto Rusiñol habló de lo que Cataluña debe a todas las regiones de España; probó que el verdadero separatismo existe en Madrid, fomentándolo esos Gobiernos de turno...

En Benifayó

También tuvo lugar en este pueblo un mitin regionalista, que tanto por el entusiasmo que reinó durante el acto, y a la salida, constituyó un éxito clamoroso.

Campaña regionalista

En Sueca

El pasado miércoles tuvo lugar en la ciudad de Sueca el primero de los mítines regionalistas que se han de llevar a cabo por todo el reino valenciano.

En esta capital

Un edicto en la calle de Jesús y María, (próximo al Colegio del mismo nombre) señalado con el número tres y veintidós...

Bordadoras

Se necesitan buenas obreras para bordar en blanco a mano, trabajo todo el año, buenos jornales. Presentarse Calle Cuarte, núm. 14, pral.

Compro

Uno o dos pisos en punto céntrico, también se compran unas 8 a 15 hectáreas de huerto más o menos, si el precio es reducido y de regular forma. Balán, 12, 3.º, de 9 a 2, Valencia.

De interés

Se admite, con garantía de fianza constituida, Representaciones judiciales de todo índole, cobro de créditos y facturas, administración de fincas, anticipando sus honorarios. Gestión pre- y post-judicial en todos los asuntos...

Señora

Cede a cabalro formal, extranjero o español, bonita y confortable, habitación con luz eléctrica. Razon: Euzabala, 2, 3.º puerta, entrando por la plaza del Miguelete, horas, de 11 a 6.

A las señoras

Se liquidan de precio todas las existencias de bordados por dar cabida a las grandes reformas que vienen para el próximo año. Corretoria, 2, entrd.

Aprendices

Se necesitan en el Planchado Mecánico Gutierrez. Sueldo desde el primer día. Don Juan de Austria, 6.

El Miguelete

Colegio de corte y confección de 1.ª y 2.ª enseñanza. Profesora, D.ª Josefina Páez. Se admiten alumnas internas. Plaza del Miguelete, 2, pral. Valencia.

Federación Agraria de Levante

18 Enero 1918. Categoría: S. (Sud). La baja barométrica que apuntaba ayer se ha germinado, estrechando las mayores presiones...

CUPON para el sorteo del segundo chalet que regala a sus lectores

Enero
19
Sábado

Francisco Bellver García Cirujía, Vías urinarias, Venéreo, Sifilis APLICACION DEL 603 Consulta: De 11 a 1 y de 3 a 5 Carnicerros, 2, pral. (esquina a Santa Teresa)

El ta
Hubo un momento peral fué posible: a peros centrales, an paz general, de uzp el decir de los repres malistas, decidieron a ligerantes la aceptab plaza. Pero el plazo se durante él añadesse l fuego, atento a los, si siempre los póliticos a toda costa el imperi Wilson, ampliando dose a la parte en su más alegato de leyguey cumento de gobernanr deberes y amigo de horrores de la formidab la humanidad, secunda la Gran Bretaña, hala disgustado a Italia. Y el día ansiado de la p poner a los centrades didos, siendo, por el cedores. ¡La Historia cursos para exorcistrs Inglaterra se delien per conquista feliz, a que fueron colonias, ad dominios en Mesopota Arabia, y persuadia macia marítima no ha a pesar de la derrota a la excesiva prudencia buques de guerra; que las goza sin haber sus toriales, y hablando síd beligerante que dirige, gro propia ha derrama tar una paz que lleva que los mares han de aun en tiempo de gue resultarse todos los t extremos en absoluto forma la médula de su condiciones, la finalid tanto ahfneo, tan pro por la que cultivó com gémenes de esta guer fización, y antes que ciso agotar a sus alia obtenga ventajas positv air, leido entre líneas, curso de Lloyd George ur sugerirle al mu como objetivo principa ntegración a Francia países que nunca fuero l guerra y la conquista Alemania, bajo el rein como la guerra y la or guran a su país de ori Con este tópico obh sada y agotada ya, a h fuerzo, para conseguir l declaración por Yanquia reivindicación mundial. A Inglaterra ha qu mente en el mar para ción isleña, reveladora origen de su grandeza, crierter dominante y avs damento de ese poder c nizado al mundo, singu reinado de Isabel. Ya entonces preparó con que saqué nuestras lvida de nuestro oro y en poder; ya entonces a subvenciones contra nue creamos conflictos y de afeora campeón de la lib toberancia), ella, la mis toberable de los naciones batio de ser su primeros vi testar su primera explicac vez tuviera explicación c excelencia; atacara a la no no libró a Holanda de motivo y saqueada con fr Sus nave, retadoras garon al Báltico y al Med protectorado de Cromwel ces se ve en este pueblo la locura mística de los p dirlo al mundo, en bene nidad en virtud de derec coactiva radical tal vez muchos tropéas cometid que creía servir un Holanda era en aquel portantísima potencia mer todo potencia mercantí, en

El ta
Hubo un momento peral fué posible: a peros centrales, an paz general, de uzp el decir de los repres malistas, decidieron a ligerantes la aceptab plaza. Pero el plazo se durante él añadesse l fuego, atento a los, si siempre los póliticos a toda costa el imperi Wilson, ampliando dose a la parte en su más alegato de leyguey cumento de gobernanr deberes y amigo de horrores de la formidab la humanidad, secunda la Gran Bretaña, hala disgustado a Italia. Y el día ansiado de la p poner a los centrades didos, siendo, por el cedores. ¡La Historia cursos para exorcistrs Inglaterra se delien per conquista feliz, a que fueron colonias, ad dominios en Mesopota Arabia, y persuadia macia marítima no ha a pesar de la derrota a la excesiva prudencia buques de guerra; que las goza sin haber sus toriales, y hablando síd beligerante que dirige, gro propia ha derrama tar una paz que lleva que los mares han de aun en tiempo de gue resultarse todos los t extremos en absoluto forma la médula de su condiciones, la finalid tanto ahfneo, tan pro por la que cultivó com gémenes de esta guer fización, y antes que ciso agotar a sus alia obtenga ventajas positv air, leido entre líneas, curso de Lloyd George ur sugerirle al mu como objetivo principa ntegración a Francia países que nunca fuero l guerra y la conquista Alemania, bajo el rein como la guerra y la or guran a su país de ori Con este tópico obh sada y agotada ya, a h fuerzo, para conseguir l declaración por Yanquia reivindicación mundial. A Inglaterra ha qu mente en el mar para ción isleña, reveladora origen de su grandeza, crierter dominante y avs damento de ese poder c nizado al mundo, singu reinado de Isabel. Ya entonces preparó con que saqué nuestras lvida de nuestro oro y en poder; ya entonces a subvenciones contra nue creamos conflictos y de afeora campeón de la lib toberancia), ella, la mis toberable de los naciones batio de ser su primeros vi testar su primera explicac vez tuviera explicación c excelencia; atacara a la no no libró a Holanda de motivo y saqueada con fr Sus nave, retadoras garon al Báltico y al Med protectorado de Cromwel ces se ve en este pueblo la locura mística de los p dirlo al mundo, en bene nidad en virtud de derec coactiva radical tal vez muchos tropéas cometid que creía servir un Holanda era en aquel portantísima potencia mer todo potencia mercantí, en

LO MEJOR TOSFERON PARA LA TOS
JARABE: Combate las toses rebeldes, asma, catarrros, etcétera.
GOTAS: Cura o modifica la TOS FERINA y toses de los niños.
Preparado por el farmacéutico G. Alvarez Romero
SU USO ES LA MEJOR RECOMENDACION
DE VENTA: FARMACIAS Y DROGUERIAS

El Vapor Sábado 19
Servicio rápido para Andalucía, con salidas fijas todos los lunes
Vicente la Roda
Saldrá el lunes 21 de Enero, a las seis en punto, para Málaga, Cádiz y Sevilla.

Linea Pinillos
Viajes rápidos y telegrafía sin hilos
SERVICIO AL BRASIL - PLATA
con salidas fijas mensuales
Salidas de Valencia.
Directo para Montevideo y Buenos-Aires
El vapor Palmes, saldrá a mediados de Enero

GUÍA GENERAL DE CATALUÑA
(BAILLY-BRILLIÈRE-RIEBA)
Cuatro preciosos mapas en colores, los más completos que se han publicado
15 pesetas en toda España, franco de portes
OFICINAS: Consejo de Ciento, 240-BARCELONA

LOS ENFERMOS
de la piel, estómago, hígado, riñones, intestinos, estreñimiento, diabetes, deben usar el LEVARTIG (Cerevisina-carbónica-Artigues), por su gran eficacia y ser un poderoso depurativo de la sangre, cuyas propiedades curativas están comprobadas por profesores de varios países. Frasco 5 pias, boticas de España.

VELAS DE CERA CHOCOLATES
QUINTIN RUIZ DE GAUNA VITORIA
AMBRINA
Curación rápida y segura de SABAÑONES, Quemaduras
ulceras varicosas, Orquitis, Reumatismo, Artritis, etc.

UN CUTIS FINO
y limpo de asperezas, grietas, escoriaciones, ardores, rojeces e irritaciones
SOLO SE CONSIGUE CON EL USO DE "ESCRERINA" GLICERINA ESPECIAL
Durante el invierno y a consecuencia del frío y de la humedad, el cutis de las manos y de la cara sufre grandes alteraciones, como grietas, asperzas y escoriaciones. Lo más de todo y agradable para curarlas y disipar de un cutis fino y suave, es una aplicación de "ESCRERINA" al alcoholarse.

Mataladillas Mencheta
Es el único líquido inofensivo que no mancha y ni hace desaparecer en el acto.
No confundir con las limitaciones que no dan resultado.
De venta en la farmacia Mencheta. San Vicente, número 148.

Banco Hipotecario de España
Delegación del reino de Valencia
Préstamos al 5 por 100 hipotecarios, amortizables de 5 a 50 años, sobre fin cas rústicas y urbanas.
Delegado: D. Ferrit Altet, Mar. núm. 23, VALENCIA

Canas AGUA LUIS XV
Preparado vezuel. El más higiénico, limpio, práctico y de durado. A la señora que lo sol cita pasará a domicilio aplicarlo.
Se vende en dos gu rias y per-umerías, y en la calle de Don Juan de Austria, 19, comercio.

Grandes talleres
de remodelar espejados en lámparas y parafijos. S. Oriu, Miguel de Irujo y Telfono 781.

Bimbes A. Calvaig
Unico fabricante de Lillaresa pro tectión, previos para el asado jugadores, veinte billares en ill- tectio sistemas y estudios al cable y a pólizas para el asado ción de paños lacos y accesorios etidas clases. Expositoria y l- lica. S. Vitoria, 211, Valencia

Fuera CANAS
Desaparecen con el uso del Agua virginal progresiva. No contiene nitrato de plata ni otra materia nociva. No mancha el cutis ni la ropa. De venta: farmacias de La Morera, Pintor Sorolla, 2; D. Luis Vidal, P. Margall, 54, y en la casa de San Antonio, Mercado, 71 y en la de San Antonio, Mercado, 71. Precio del frasco, 350 ptas.

Deseo comprar
un plus, de 3.000 a 4.000 pesetas. Para más detalles: calle Caballeros, 3, herboristería, de 11 a 6.

Sabañones
Desaparecen con el uso del Balsamo del Oriente. De venta: farmacias de La Morera, Pintor Sorolla, 2; D. Luis Vidal, P. Margall, 54, y en la casa de San Antonio, Mercado, 71 y en la de San Antonio, Mercado, 71. Precio del frasco, 350 ptas.

Familia honorable
cede a cabalro formal, extranjero o español, bonita y confortable, habitación con luz eléctrica. Razon: Euzabala, 2, 3.º puerta, entrando por la plaza del Miguelete, horas, de 11 a 6.

Casa especial
para consultar de palabra o por escrito sobre Manchas de la piel, Hoyos de Viruela, Pecos, Barros y Rojeces y úlcera en Valencia para exterminar por diferentes procedimientos científicos el vello de las señoras. Antonio Peña, licenciado en Ciencias. De 10 a 1 y de 4 a 6; festivos, de 10 a 12. Pintor Sorolla, 2, 3.º, encima de la farmacia de la Morera.

Señora
cede a cabalro formal, extranjero o español, bonita y confortable, habitación con luz eléctrica. Razon: Euzabala, 2, 3.º puerta, entrando por la plaza del Miguelete, horas, de 11 a 6.

A las señoras
Se liquidan de precio todas las existencias de bordados por dar cabida a las grandes reformas que vienen para el próximo año. Corretoria, 2, entrd.

Aprendices
Se necesitan en el Planchado Mecánico Gutierrez. Sueldo desde el primer día. Don Juan de Austria, 6.

El Miguelete
Colegio de corte y confección de 1.ª y 2.ª enseñanza. Profesora, D.ª Josefina Páez. Se admiten alumnas internas. Plaza del Miguelete, 2, pral. Valencia.

Sacerdoté francés
Se dedica a dar lecciones de dicho idioma a señoras y señores, en su domicilio o en el de los alumnos. Calle de Donaire, 23, primero.

Subasta
Procedente de cierta testamentaria se saca a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día VEINTICUATRO del corriente mes de Enero, a las once horas en el despacho del notario desta capital D. Miguel de Castells, calle del Gobernador Viejo, núm. 15, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la plaza del Arroz 50, número 8, la lica siguiente, situada

en esta capital
Un edicto en la calle de Jesús y María, (próximo al Colegio del mismo nombre) señalado con el número tres y veintidós...

Bordadoras
Se necesitan buenas obreras para bordar en blanco a mano, trabajo todo el año, buenos jornales. Presentarse Calle Cuarte, núm. 14, pral.

Campo huerta
de cinco hectáreas de cabida, propio para construir fábrica, almacén o cuadras, muy próximo a Valencia, se venderá por quince mil pesetas. Informarse al corredor colegiado Sr. Camil Catalá, Rey Don Jaime, 5, Valencia.

Compro
Uno o dos pisos en punto céntrico, también se compran unas 8 a 15 hectáreas de huerto más o menos, si el precio es reducido y de regular forma. Balán, 12, 3.º, de 9 a 2, Valencia.

De interés
Se admite, con garantía de fianza constituida, Representaciones judiciales de todo índole, cobro de créditos y facturas, administración de fincas, anticipando sus honorarios. Gestión pre- y post-judicial en todos los asuntos...

Señora
cede a cabalro formal, extranjero o español, bonita y confortable, habitación con luz eléctrica. Razon: Euzabala, 2, 3.º puerta, entrando por la plaza del Miguelete, horas, de 11 a 6.

A las señoras
Se liquidan de precio todas las existencias de bordados por dar cabida a las grandes reformas que vienen para el próximo año. Corretoria, 2, entrd.

Aprendices
Se necesitan en el Planchado Mecánico Gutierrez. Sueldo desde el primer día. Don Juan de Austria, 6.

El Miguelete
Colegio de corte y confección de 1.ª y 2.ª enseñanza. Profesora, D.ª Josefina Páez. Se admiten alumnas internas. Plaza del Miguelete, 2, pral. Valencia.

Sacerdoté francés
Se dedica a dar lecciones de dicho idioma a señoras y señores, en su domicilio o en el de los alumnos. Calle de Donaire, 23, primero.

Federación Agraria de Levante
18 Enero 1918. Categoría: S. (Sud). La baja barométrica que apuntaba ayer se ha germinado, estrechando las mayores presiones...

CUPON para el sorteo del segundo chalet que regala a sus lectores
Enero
19
Sábado

Francisco Bellver García Cirujía, Vías urinarias, Venéreo, Sifilis APLICACION DEL 603 Consulta: De 11 a 1 y de 3 a 5 Carnicerros, 2, pral. (esquina a Santa Teresa)

SECA HUMEDA
cosquilleo de la laringe, afonía, ronquera, anginas, dificultad de tragar, fetidez de aliento, inflamaciones de la boca y garganta.
Su curación y alivio inmediato
Pastillas Cañizares
(Cloro-boro-sódicas mentoladas compuestas). Precio 0'60 pts. caja.
VENTA: Droguería de La Luna, G. Contad, farmacias y droguerías, y en la de Caballeros, 63, Valencia

TOS
cosquilleo de la laringe, afonía, ronquera, anginas, dificultad de tragar, fetidez de aliento, inflamaciones de la boca y garganta.
Su curación y alivio inmediato
Pastillas Cañizares
(Cloro-boro-sódicas mentoladas compuestas). Precio 0'60 pts. caja.
VENTA: Droguería de La Luna, G. Contad, farmacias y droguerías, y en la de Caballeros, 63, Valencia